

Kepala Daerah Acungi Jempol Tingginya Toleransi dan Harmoni Lintas Agama di Kabupaten Pasuruan



Rabu, 11 Januari 2023

Bupati Irsyad Yusuf mengapresiasi toleransi antar umat beragama di Kabupaten Pasuruan yang menurutnya luar biasa. Hal ini terlihat dalam kolaborasi yang terjalin baik antara umat Hindu, Islam, Kristen, Katolik, Budha, dan Konghucu. Ia menekankan

pentingnya menjaga dan meningkatkan toleransi tersebut, tidak hanya antar pemuka agama, tetapi juga diimplementasikan oleh semua umat beragama.

Bupati juga berterima kasih kepada BAMAG Kabupaten Pasuruan atas peran aktifnya dalam menjaga kerukunan umat beragama dan meminta agar sinergi kolaborasi yang telah terjalin lebih dioptimalkan. Ia berharap pola komunikasi antar agama yang terjalin dapat terus dikembangkan melalui koordinasi yang efektif antara Pemerintah Daerah, BAMAG, dan pemangku kepentingan lainnya.

Gus Irsyad, sapaan akrab Bupati, menitikpkan pesan kepada BAMAG untuk terus mendukung Pemerintah Daerah dalam mengedukasi masyarakat agar tetap taat protokol kesehatan dan membantu percepatan vaksinasi booster di masa pandemi menuju fase endemi. Ia menekankan bahwa upaya menjaga kesehatan dan kebersihan tetap penting meskipun PPKM telah dicabut.

Bupati juga menyampaikan rasa syukurnya atas pencabutan PPKM dan berharap Kabupaten Pasuruan dapat menghadapi masa depan dengan lebih baik. Ia meyakini bahwa kolaborasi yang kuat antara Pemerintah Daerah, BAMAG, dan semua pihak terkait dapat menciptakan kerukunan dan suasana damai dalam kehidupan bermasyarakat, serta membantu mengatasi tantangan yang ada.

Kegiatan Bazar UMKM Perayaan dan Ibadah Natal BAMAG Kabupaten Pasuruan ini dihadiri oleh Ketua BAMAG, PDT. Purwanto, Kepala Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Kabupaten Pasuruan, dan ratusan umat Kristen yang tergabung di 64 Gereja di Kabupaten Pasuruan. Acara diawali dengan peninjauan stan UMKM oleh Bupati, dilanjutkan dengan pentas budaya tarian anak-anak Christmas is about love oleh anak-anak Sekolah Minggu Kecamatan Pandaan dan Prigen, serta pentas budaya 2 paduan suara oleh Persekutuan Umat Kristen Tengger.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.